

El INGESA se une al homenaje de Estado por las víctimas de la COVID-19

- El acto también ha servido como reconocimiento a todo el personal de los centros sanitarios que pusieron y siguen poniendo todo su esfuerzo en la lucha contra la pandemia

Madrid, 15 de julio de 2022.- La directora del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA), Belén Hernando Galán, ha asistido hoy al acto *Un aplauso para el recuerdo*, como homenaje de Estado a las víctimas de la COVID-19 y de reconocimiento al personal sanitario, que han presidido esta mañana SS.MM. los Reyes en la Plaza de la Armería del Palacio Real, en Madrid; junto al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, y todos los miembros de su Gabinete.

“Hemos vivido una experiencia que ha mostrado lo mejor del ser humano, y las y los trabajadores de los centros sanitarios son la mejor muestra de ello. Con el esfuerzo desarrollado por todo el personal del INGESA en Ceuta y Melilla y el trabajo conjunto con las autoridades de las ciudades autónomas, hemos dado la batalla y frenado las graves consecuencias que ha acarreado esta enfermedad”, ha expresado la directora tras el homenaje. “No debemos olvidar a las víctimas y sus familiares y, sobre todo, no podemos permitirnos no aprender de esta inédita experiencia para avanzar en nuestros procesos de atención sanitaria”, ha subrayado.

“Seguiremos trabajando para que este agradecimiento a todo el personal del INGESA se siga materializando a través de los avances en estabilidad, en infraestructuras y en otros aspectos de la formación y la carrera profesional como estamos haciendo”, ha concluido Hernando Galán.